

# 校長室だより

第2号 令和7年4月17日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



## 2年 消防写生会

4月15日（火）、江戸川消防署瑞江出張所の方々が、校庭に消防車を持ってきてくれました。風が強い中でしたが、2年生は消防隊員のお話をしっかり聞いて、写生会に臨みました。消火器の使い方を習ったり、消防服や酸素ボンベ、消火用ホース、はしご等について説明してもらったりしました。2年生は学習したことを生かしながら、画用紙いっぱい消防車の絵を描きました。



## 6年 全国学力調査

最高学年になると、学校代表として取り組むことが増えます。4月17日（木）の全国学力調査もその1つで、6年生は学校を代表してテストを受けました。



内容は5年生までの国語、算数、理科です。これまでに身に付けた力を生かして、3教科の問題に挑みました。

とにかく無答にせず、解答用紙を埋めようと頑張っていました。

## 朝の元気な味方です

伝統である「気持ちの良い挨拶」が響く瑞江小、正門前は朝から「おはようございます」の元気な挨拶が広がります。子どもたちを迎えるため、教職員が輪番で立っていますが、毎朝必ず声掛けをしてくださっている方がいます。西瑞江町会副会長の中さんです。

中さんは、年間を通して「おはようございます」「今日も元気ですね」など、子どもたちを見守ってくれます。猛暑の夏も、雪の朝も、毎日です。卒業生や地域の方も、みんな顔見知りの心強い瑞江小の味方です。

